

Canciller de Costa Rica participó en México en reunión de Celac



Costa Rica participó en México en reunión de Celac/pl

San José, 24 jul (PL).- El ministro de Relaciones Exteriores y Culto de Costa Rica, Rodolfo Solano, participó hoy en México en la XXI Reunión de Cancilleres de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

Solano asistió también a la ceremonia oficial de Conmemoración del Aniversario del Nacimiento del Libertador Simón Bolívar, la cual contó con la presencia del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, refiere la nota de prensa de la cancillería tica, que no brinda mayores detalles la participación de Solano en esas citas.

Sobre la reunión de la Celac, refiere que los participantes conversaron sobre el buen trabajo que México ha desarrollado como Presidencia Pro Témpore de este mecanismo.

La información oficial recuerda que la Celac tiene un compromiso desde su fundación de combatir el hambre en la región y por tal razón recibió la presentación de Julio A. Berdegú, subdirector general y representante Regional para América Latina y el Caribe de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

La cancillería tica señaló que brindó datos abrumadores sobre la región, al resaltar que cuatro de cada 10 personas en América Latina viven en inseguridad alimentaria. Además, indicó que la FAO desea apuntar a la recuperación con el apoyo de la cooperación internacional para solucionar el problema de hambre.

Por su parte, prosiguió, la secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), Alicia Bárcena, presentó el Plan Integral de Autosuficiencia Sanitaria, el cual busca fortalecer la producción y distribución de vacunas en la región, la más afectada por la pandemia de Covid-19 en contagios y mortalidad.

Indicó que por ello, Costa Rica junto con los miembros de la Celac, realizan importantes esfuerzos para lograr un acceso a las vacunas más equitativo a nivel mundial, a la vez que -agregó- firmaron la Declaración para la Constitución del Fondo Celac para la Respuesta Integral de Desastres.

En un evento paralelo, refirió la cancillería tica, rubricaron la Declaración Conjunta sobre la Creación de la Agencia Latinoamericana y Caribeña del Espacio (Alce), la cual firmó Costa Rica, junto a Argentina, Bolivia, Ecuador, México y Paraguay.

'Con este acto nuestro país celebra de la manera más responsable los 200 años de independencia, pensando en las generaciones que vendrán en los siguientes 200 año: la frontera es el espacio', sostuvo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/264939-canciller-de-costa-rica-participo-en-mexico-en-reunion-de-celac>



Radio Habana Cuba